



INICIO (<http://www.puentegenil.es/>)

Información Municipal > (/informacion_municipal) Áreas Municipales > (/areas_municipales) Ciudad > (/ciudad)

Gobierno abierto > (/transparencia) Sede Electrónica (/sede)

Técnicos europeos visitan el estado de los terrenos de La Pitilla (/noticia/tecnicos-europeos-visitan-el-estado-de-los-terrenos-de-la-pitilla)



Técnicos europeos visitan el estado de los terrenos de La Pitilla



Visita de los técnicos a Egemasa

Un grupo de técnicos europeos en gestión de residuos, participantes en Córdoba en unas jornadas organizadas por la empresa Sadeco, han visitado las instalaciones del complejo medioambiental de Egemasa para conocer el desarrollo de los trabajos de ejecución y posterior mantenimiento del Proyecto de Sellado del Vertedero de la Pitilla, que realizó la Junta de Andalucía en 2015.

El alcalde, Esteban Morales, y la concejala de Medio Ambiente, Loli Franco, dieron la bienvenida a los participantes que se desplazaron a Puente Genil el tercer día de jornada de un proyecto europeo en el que, además de España, representada por Córdoba, participan técnicos de los Países Bajos, Bélgica, Alemania, Chipre y Malta que intercambian políticas y buenas prácticas para una gestión sostenible de los vertederos.

Una vez que los responsables de Egemasa explicaron las tareas de mantenimiento que viene llevando a cabo personal de la empresa pública acompañaron a los técnicos en la visita que realizaron a la zona de La Pitilla, para conocer in situ el estado de los terrenos.

El proyecto europeo, denominado "Cocoon", pretende contribuir a evitar futuros peligros medioambientales y de salud y posteriores costes de recuperación, todo ello en el contexto de una transición europea hacia una economía baja en carbono, coherente y con poder de recuperación.

